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Verbale Consiglio Direttivo n. 2022 /6 
 

Il giorno 30 giugno 2022 alle 21, presso una delle sale del Movicentro di Ivrea, via 
Dora Baltea 40/B si è riunito il consiglio Direttivo dell’Associazione per discutere il 
seguente ODG: 

1. Calendario riunioni 

2. Progetti futuri 

3. Gestione del Parco della Polveriera: cestini, parcheggio, sala conferenze 

4. Sentieristica 

5. Libri 

6. Patto 

7. Varie 

 
PRESENTI: Danieli Venturini Vota Zatti 
ASSENTI: Benedetto Morezzi Strazzarino 

 

 

1. Calendario riunioni 
Nel periodo di ferie estive di luglio e agosto le riunioni del Consiglio Direttivo, 

riprenderanno regolarmente a partire dal mese di settembre ogni primo giovedì del 
mese. Nel periodo più freddo le riunioni si terranno presso lo ZAC visto che il 
pagamento effettuato vale fino a fine anno. 

In caso sia necessario tenere delle sedute aperte ai Soci ci riuniremo il terzo 
giovedì del mese. 

Il calendario delle riunioni verrà pubblicato nel sito di Serra Morena. 
 

2. Progetti futuri 

Nella rilettura dell’elenco di progetti inviato a tutti i Soci si è convenuto che per 
alcuni di essi, inerenti soprattutto la manutenzione straordinaria degli stabili e 

degli impianti presenti in Polveriera, di proprietà del Comune, la nostra azione non 
può che essere quella di pressione sugli enti preposti. 
 

Sui progetti più operativi si è convenuto di dare priorità al titolo “Sentieristica” 
declinandolo operativamente con la collaborazione di Serra Morena alla petizione 

del comitato di Canton Gabriel (richiesta di collegamento pedonale da Canton 
Gabriel alla città via Parco della Polveriera). 
L’idea è quella di accorpare i progetti: 

1. Parcheggio auto, sosta bus, rastrelliere bici 

2. Potenziamento ciclo/pedonale verso il quartiere 

3. Sentieristica lungo lago sponda est, ponte scolmatore, verso via Montodo 
Canton Gabriel, Lago Sirio, verso Montestella, ex-Lago di Città 

in un unico progetto che si può considerare come un “sotto-insieme” del più ampio 

progetto di “Sentieristica dell’area dei cinque laghi” ha il duplice vantaggio di 
essere parte integrante la polveriera e di richiedere un tempo di progettazione 

verosimilmente limitato: Danieli contatterà la Sig.ra Benetti al riguardo. 
 
L’obiettivo è di essere pronti, con il Comitato di Canton Gabriel che verrà subito 

contattato, per l’organizzazione di un ”Evento” da organizzarsi nell’ultima 
domenica di settembre ed invitando le autorità del Comune, i media locali e le 

Associazioni del Patto. 
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Per aumentare la pressione verso le autorità e dare visibilità a Serra Morena quale
capoprogetto in quella occasione sarà necessario organizzare attività "ludiche" per
attrarre in Polveriera il maggior numero possibile di cittadini.

3. Gestione del Parco della Polveriera: cestini, parcheggiò, sala
conferenze
. Cestini: Vota preparerà una mappa degli attuali cestini per formulare al

Comune una proposta di gestione dell'immondizia ed eventualmente di
riduzione del numero dei cestini sparsi all'interno del parco.

. Parcheggio: si rimanda al punto 2.

. Sala Conferenze: accessibile e quindi fruibile da tutti secondo le vecchie
regole "ante amianto"

4. Sentieristica
Vedi punto 2.

5. Libri
Discussione rimandata alla prossima riunione

6. Patto
Lo scorso 16 giugno Danieli ha illustrato all'I'Assessore Michele Cafarelli ed ai
rappresentanti le Associazioni del Patto un elenco prioritario di interventi da
eseguire all'interno del Parco:

. sentieristica
o pontile per barche
o parcheggi

' sistemazione ingresso parco
o intervento di recupero/risanamento della casetta adibita a sala e degli

impianti elettrico, luce, riscaldamento

Siamo ancora in attesa di una risposta da parte dellAmministrazione Comunale e
le recenti dimissioni delll'Ing. Nolesio da capo dell'Ufficio Tecnico del Comune
purtroppo non agevolano l'iter decisionale.

7. Varie
Non sono state trattate.

La riunione viene sciolta alle ore 23. Prossima riunione il 16 giugno.

Il presidente La segretaria

Flora Vota
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